



LA SUCESIÓN **2024**



Fiel a su costumbre, Xóchitl Gálvez llegó a la Torre Azul en bicicleta.

El primero en hacer su arribo fue el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

# Xóchitl y Creel desafían a AMLO

**ANTONIO LÓPEZ,  
VÍCTOR GAMBOA Y  
ALEHÍ SALGADO**

—nacion@eluniversal.com.mx

Este lunes, los aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México, que integran PAN, PRI

y PRD, iniciaron los registros ante la Comisión Organizadora, y el primero en acudir a la Torre Azul del Senado fue el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien dijo que el "dedito" del presidente López Obrador se va a la

basura porque él será el candidato del frente opositor.

La segunda en registrarse fue la senadora panista Xóchitl Gálvez, a quien le gritaron "¡presidenta, presidenta!" en su registro, y sostuvo que el Presidente de la República le tiene tanto

miedo que dice que un hombre la puso ahí. "A mi ningún cabrón me puso en ningún lado", respondió Gálvez Ruiz.

Posteriormente asistió el diputado panista Gabriel Quadri, quien negó que esté impedido legalmente para competir por la candidatura presidencial. Por último arribó Jorge Luis Preciado, quien acusó una cargada empresarial a favor de Xóchitl Gálvez y adelantó que si detecta mano negra en el proceso lo va a denunciar.

| **NACIÓN** | A6



# Arranca carrera opositora por la candidatura 2024

El proceso de selección del **Frente Amplio por México** convoca a los primeros aspirantes para su registro en la contienda interna de la oposición



Santiago Creel llegó a las 10:10 horas a registrarse ante el comité organizador del Frente Amplio por México acompañado de su esposa y afirmó que era un día histórico.



# Creel descarta que Xóchitl sea la elegida

**ANTONIO LÓPEZ  
Y ALEHÍ SALGADO**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, descartó que Xóchitl Gálvez sea la elegida para la candidatura presidencial por parte de la oposición y aseguró que él será el próximo jefe del Ejecutivo federal.

En entrevista con medios previo a su registro ante el Comité Organizador del Frente Amplio por México, el legislador dijo que “el dedito del Presidente” no es el que manda en Va por México.

“Aquí el dedito del Presidente se va a la basura, aquí no sirve, aquí somos demócratas, allá es autoritario, él le dio la espalda a la democracia, es un traidor a la demo-

cracia y, por tanto, un traidor a México, aquí somos leales a la democracia, leales a México y la que decide es la gente, es el pueblo”, expuso.

Creel Miranda indicó que lo prometido es deuda, pues desde hace varios meses dijo que iba a ser el primero en registrarse: “El día de hoy le decimos adiós a Andrés, bienvenidos los ciudadanos libres que quieren un México mejor, distinto, de construcción y no de destrucción, un México unido y no confrontado, que se reconcilie, que reconstruya sus instituciones, y un México que recupere el Estado de derecho y el orden constitucional”, aseveró.

A pregunta de EL UNIVERSAL sobre las aspiraciones de Xóchitl Gálvez, señaló que “la respeta mucho”, y

pidió a ella y al resto de los participantes unidad y una contienda limpia.

“A Xóchitl le tengo reconocimiento, aprecio y es mi amiga, me da mucho gusto que esté participando y le doy la más cordial bienvenida como se la doy a todos los que han tenido a bien inscribirse, los invito a que demos que somos mucho mejor que los de enfrente, a que demos que nuestro amor a México es superior que nuestros intereses personales, que promovamos la unidad y no la división, que hagamos una contienda limpia y no de patadas debajo de la mesa como lo hacen los de enfrente”, indicó.

Creel Miranda llegó a las 10:10 horas a registrarse ante el comité organizador del Frente Amplio por México. Lo hizo acompañado de su esposa y tras recibir su constancia afirmó: “Vamos a hacer que el día de hoy sea histórico”.

Después de su registro acudió a las dirigencias del PAN, PRI y PRD a notificar, y los líderes lo arrojaron y calificaron de estadista. ●